

Nikolauslauf am Sund

Sportler mit roten Zipfelmützen sind besonders gern gesehen

Stralsund/vpb/pm. Läufer und Walker laufen am 1. Dezember mit dem Nikolaus am Stralsunder Sundufer. Start ist an der Sporthalle Brunnenau an der Kreuzung Sarnowstraße/Gerhart-Hauptmann-Straße.

Um 10 Uhr schickt der Nikolaus alle Läufer, Walker und Kinder auf die Strecke. Jeder Läufer und Walker kann eine (3,5 km), zwei (6,5 km) oder drei Runden (9,5 km) im eigenen Tempo an der Sundpromenade absolvieren. Die Kinder laufen eine 650-Meter-Runde



Auch in diesem Jahr wird es wohl zum Nikolauslauf kein winterliches Wetter geben. Spaß werden die Läufer trotzdem haben. Foto: SV HK

in der Brunnenau.

Es erfolgt keine Zeitnahme und Wertung. Die Anmeldung ist ab 9.30 Uhr möglich. Die Startgebühr beträgt drei Euro für Erwachsene.

Warme Getränke und ein Kuchenverkauf warten im Ziel auf die Aktiven.

Die Lauf- und Walking-Gruppe des SV HANSE-Klinikum ist zum elften Mal Veranstalter dieses Laufes und freut sich wieder auf zahlreiche Teilnehmer mit und ohne rote Zipfelmützen.

Quelle: Stralsunder Blitz am Sonntag vom 24.11.2019